



Daniel Sánchez, candidato a decano del ICAS: “Lo primero que haría sería reducir la cuota colegial”

El aspirante a ocupar el puesto vacante es muy claro: “Nunca se me pasó por la cabeza presentarme a las elecciones”. Pese a lo anterior, **Daniel Sánchez Bernal**, el abogado que ha ganado recientemente una importante batalla en el Tribunal Constitucional a causa de los [señalamientos tardíos](#), quiere hacer historia: por primera vez, “el Colegio va a ser de TODOS los abogados”.

Economist & Jurist (E&J).- ¿Por qué se presenta a estas elecciones?

Daniel Sánchez (D.S).- Nunca se me pasó por la cabeza presentarme a unas elecciones en el colegio de abogados de Sevilla, jamás. Y he dado el paso porque quiero que los abogados estén siempre amparados por su colegio, amparo que, como ya sabéis, yo no he obtenido. Al igual que tampoco lo han obtenido otros muchos compañeros.

Todos ellos me pidieron, al ver un hilo de Esperanza en mí, que me presentara para cambiar esta situación, para conseguir que realmente el colegio fuera de todos los abogados, y acepté. Y sólo por ello, bien merece la pena luchar hasta el final. Quiero que los compañeros se sientan amparados por su Colegio y que sea real y efectivo.

(E&J).- ¿Cuáles son las líneas que vertebran su programa electoral?

(D.S).- Las líneas que ...